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Un cambio necesario
GUZTION VIANA

El grupo municipal de UPN
ha tenido la oportunidad de
gobernar Viana siendo tan

solo cuatro de los 11 concejales del
Ayuntamiento. En dos años de go-
bierno se han quedado sin un solo
apoyo por su forma de gobernar ex-
cluyente. Y han fracasado en su in-
tento de gobernar Viana.

Hemos vivido durante este tiempo
una situación de parálisis en la vida
municipal con propuestas y mociones
aprobadas por la mayoría del Pleno
que UPN se negaba a cumplir por no
ser de su interés o agrado, convenios
como la cesión del local al Club de Ju-
bilados sin renovar desde octubre de
2016, o licitaciones pendientes como
la del mantenimiento de los jardines
obligando a la empresa adjudicataria
a continuar prestando el servicio, con
las evidentes  deficiencias que como
consecuencia sufrimos todos los ve-
cinos en el estado de nuestros par-
ques y jardines por ello.

En estos dos años de gobierno re-
gionalista, Viana ha evidenciado una
alarmante falta de inversión. Un claro
ejemplo lo tenemos en los datos del
presupuesto de 2016, donde con un
capitulo de inversión ya de por si corto
para la ciudad (312.352 euros), UPN
ejecutó solo un 46% (144.079 euros).

Creemos que Viana tiene mucho
donde invertir y actuaciones urgentes
a llevar a cabo como para dejar sin
ejecutar más de la mitad de la ya exi-
gua cantidad asignada, pero es evi-
dente que para llevar a cabo
inversiones y mejoras, además de
asignar dinero hay que trabajar y eso
es precisamente lo que UPN no ha

hecho en todo este tiempo.
Es de destacar que su proyecto

“estrella” en estos dos años fue el de-
rribo del almacén municipal del barrio
de El Cristo para rehabilitarlo como
aparcamiento. Una obra en la que
UPN permitió que la empresa adjudi-
cataria se demorara más de 6 meses
en su ejecución, y que debido a su
mala planificación vio como con la pri-
mera tormenta de agua se cayó el
muro. Todo esto ha supuesto al Ayun-
tamiento tener que desembolsar más

de 17.500 euros en subsanar las defi-
ciencias de esta obra.

Ya el colmo de los colmos era la
atención a las solicitudes de empre-
sas y vecinos. Al entrar al Ayunta-
miento, nos hemos encontrado con
expedientes paralizados o sin iniciar
de empresas, alguno de ellos para la
instalación en nuestros polígonos. En
la parte vecinal, citas pedidas al ante-
rior Alcalde, esperando atención
desde febrero y marzo.

Esta mala gestión ha conllevado
otras cuestiones como la pérdida de
subvenciones para inversiones valora-
das en más de 350.000€, alegaciones
de los delegados de los trabajadores
a la plantilla orgánica municipal, es-
tado caótico del mantenimiento de las
instalaciones municipales, un punto
limpio con un horario de apertura in-
eficaz, mal  estado de conservacion
de los caminos, un almacén municipal
vacio sin ningún tipo de existencias y
un sinfín de despropósitos mas. 

Por todo ello, nos reafirmamos en
que el cambio de gobierno en Viana
era más necesario que nunca.

Gobernu aldaketa beharrezkoa
zen paralisiak markaturiko lege-
gintzaldi baten ondoren, UPNk
betetzen ez zituen udalbatzaren
akordioekin, inbertsio falta la-
rriarekin, berritu gabeko hitzar-
menekin, hasi gabeko enpresa
espedienteekin, bizilagunekin
hitzorduei arretarik eman gabe
eta kudeaketa oker batekin, ho-
rren ondorioz Vianak diru-la-
guntzetan 350.000 euro baino
gehiago galduz.
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#COMPROMISOS Acuerdo de gobierno y ejes del Ayuntamiento

En estos menos de dos años
que tenemos por delante en
la gestión del Ayuntamiento

aspiramos a llevar a cabo el acuerdo
de gobierno municipal que acorda-
mos PSN, Cambiemos Viana y Geroa
Bai. Un acuerdo con unos objetivos
muy exigentes en pro del bienestar y
mejora de nuestra ciudad.

Desde Geroa Bai decidimos no
asumir ninguna concejalía, ya que lle-
vamos tiempo trabajando con Go-
bierno de Navarra en asuntos de

1) Aprobar los Presupuestos en

plazo y forma.

2) Reorganizar el organigrama

del personal del Ayuntamiento.

3) Seguir trabajando para me-

jorar los Presupuestos Participa-
tivos que se llevaron a cabo por
primera vez en 2017 gracias al im-
pulso e iniciativa de los grupos
que estabamos en la oposicion
cuando UPN gobernaba.

4) Llevar a cabo los acuerdos

de pleno que UPN se negó a cum-
plir. Entre ellos la retrasmisión vía
internet de los plenos municipa-
les.

5) Continuar con la política de

mejoras en inversiones en el Co-
legio Público a través de subven-

Lortu ditugun gobernu akordioen

artean, honakoak nabarmendu

nahi ditugu: Aurrekontuak epe

barruan eta modu egokian onar-

tzea, udal organigrama berran-

tolatzea, Aurrekontu Partehartzai-

leak hobetzea, Udalbatzaren

akordioak betetzea, euskararen

erabilera normaliza-tzea, Osasun

Etxearen eta Musika Eskolaren

irisgarritasuna bermatzeko lan

egitea, besteak beste.

Algunos puntos del acuerdo de gobierno

ciones del actual Gobierno de Na-
varra y que el anterior de UPN nos
negaba. 

6) Trabajar por la normaliza-

ción del uso del euskera y por el
respeto de la pluralidad en Viana.

7) Buscar junto con el Departa-

mento de Salud una solución a
los graves problemas de accesi-
bilidad del Centro de Salud.

8) Garantizar la accesibilidad

de la sala donde se ubica Escuela
de Música (antigua biblioteca). 

9) Trabajar para resolver el

problema de agua de boca.

10) Continuar con la política de

eliminación y supresión de barre-
ras arquitectónicas.

11) Realizar una campaña edu-

cativa para los dueños de perros
debido al grave problema de lim-
pieza generado. En este sentido,
habilitar dos zonas de esparci-
miento canino.

12) Trabajar en tres ejes estra-

tégicos para el desarrollo de
Viana: Industria, Agricultura y Tu-
rismo con, entre otras medidas:

- Fibra Óptica y promoción de
nuestros polígonos industriales.

- Apoyo y colaboración con el
proyecto de ampliación del rega-
dío impulsado por decenas de ve-
cinos y vecinas de Viana.

- Futuras contrataciones: figura
del Oficial de actividades turísti-
cas, que implemente y ayude a la
técnica de Turismo. 

diferentes ámbitos muy importantes
para Viana como la llegada de la fibra
óptica, regadío y agua de boca de ca-
lidad para nuestra ciudad. Creemos
que debemos seguir trabajando en
estos importantes asuntos y que no
podemos limitarnos a un área asu-
miendo la concejalía. 

En este sentido, sí que asumimos
representar a Viana en la Asamblea
de la Mancomunidad de Montejurra
para poder trabajar mas y mejor por la
llegada de agua de boca a Viana.
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#AGUA PARA BOCA Y RIEGO Avances en la llegada de agua de calidad a Viana

El agua de boca para Viana es
un tema prioritario para este
Ayuntamiento así como lo

es para la propia Mancomunidad de
Montejurra y el Gobierno de Navarra. 

Durante este verano, el Ejecutivo
foral ha realizado el ensayo de bom-
beo del estudio hidrogeológico sobre
el conjunto del acuífero de Lóquiz-
Ega de recursos hidrológicos con el
fin de valorar si puede soportar el au-
mento de extracción de caudales que
pretende la Mancomunidad de Mon-
tejurra para abastecer a las localida-
des de la ribera estellesa y a Viana. 

En diciembre, cuando conozcamos
los resultados del estudio, desde el
Ayuntamiento nos comprometemos a
trabajar junto con Mancomunidad y

Desde Geroa Bai hemos
apoyado desde el primer
momento a la iniciativa cre-

ada para la ampliación del regadío de
Viana I, Sat Virgen de Cuevas. Un pro-
yecto dirigido a incrementar y regula-
rizar en 1.200 hectareas la actual
sección de Viana I en la comunidad
de regantes de Viana y que cuenta
con un importante presupuesto de
ejecucion valorado en unos 3,5 millo-
nes de euros.

Este proyecto está pendiente de la
aprobación por parte de la Confede-
ración Hidrográfica del Ebro desde

Nafarroako Gobernuak entsegu
bat egin du Lokiz-Egako akuife-
roan, honek Lizarraldeko erribe-
rari eta Vianari ura hornitzeko
emarien ateratzearen handitzea
jasan dezakeen baloratzeko.
Abenduan, estudio honen emai-
tzak ezagutu ondoren, Exekutibo-
arekin eta Jurramendiko
Mankomunitatearekin batera lan
egiteko konpromisoa hartu dugu
Vianarentzako kalitatezko uraren
horniketa lehenbailehen erreali-
tatea izan dadin. 
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Gobierno de Navarra para que el
abastecimiento de agua de calidad a
Viana sea una realidad. 

En este sentido, queremos desta-
car que Gobierno de Navarra ha in-
cluido en el Plan de Inversiones
Locales obras por valor de más de 2,5
millones para el abastecimiento de
agua a Viana y la Ribera para los años
2017, 18 y 19.

Lamentablemente, este asunto de-
bería estar más avanzado, por la ur-
gencia de agua de calidad que
tenemos en Viana, lo que hubiera sido
posible si el anterior Gobierno de Na-
varra, de UPN, hubiese apostado por
este proyecto poniéndole financiación
tal y como está haciendo el actual Eje-
cutivo foral.

hace casi dos años. Por ello y por los
amplios plazos con los que trabaja la
CHE, desde Geroa Bai Viana, con el
apoyo de nuestro Grupo Parlamenta-
rio y con la mediación del Departa-
mento de Desarrollo Rural y Medio
Ambiente del Gobierno de Navarra,
hemos hecho todo lo posible para
que el asunto del regadío de Viana se
agilizase al máximo. 

Afortunadamente, a primeros de
noviembre dos técnicos de la CHE se
trasladaron hasta Viana a una reunión
para conocer el proyecto ‘in situ’ y
poder empezar a trabajar junto los

técnicos de la SAT Virgen de Cuevas
para la aprobación del proyecto. A
dicha reunión acudimos desde el pro-
pio Ayuntamiento y desde el Departa-
mento de Desarrollo Rural y Medio
Ambiente para trasladar la importan-
cia de este proyecto para Viana y Na-
varra.

También desde el propio Gobierno
de Navarra se está trabajando en ha-
bilitar una importante partida econó-
mica para subvencionar este proyecto
de ampliación del regadío, con una fi-
nanciación plurianual para los años
2018 y 2019. 

Apoyo y colaboración con la ampliación del regadío



GUZTION NAFARROA-LA NAVARRA DE TODOS/AS
Guzti honengatik, nahi duen guztiari gonbitea luzatzen diogu gure herrigunea ezagutu eta bere kezka eta
proposamenak helarazteko gure komunikabideetan.

Invitamos a todo aquel que los desee a que conozca nuestro Grupo Local/Herrigune y a que nos exponga
sus preocupaciones, y sugerencias, a través de nuestros canales de comunicación:

Geroa Bai Viana @GeroaBai geroabaiviana@live.comwww.geroabai-viana.blogspot.com.es
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#FIBRA ÓPTICA Una herramienta imprescindible, cada vez más cerca

En Geroa Bai llevamos
mucho tiempo trabajando la
llegada de la fibra a Viana,

preocupados por la falta de iniciativa
de UPN en este asunto cuando go-
bernaba. Entendemos que hoy en día
disponer de fibra óptica en nuestro
casco urbano y polígonos es impres-
cindible para el desarrollo de nuestra
ciudad.   

Por ello, y ante la inacción del en-
tonces gobierno municipal de UPN,
desde principios de año hemos man-
tenido reuniones con la Dirección de
Informática y Telecomunicaciones de
Gobierno de Navarra, con la Dirección
General de Política Económica, Em-
presarial y Trabajo, con la Dirección
del Servicio de Fomento Empresarial
y con la Sección de Promoción de In-
dustria 4.0. 

En estas reuniones, hemos trasla-
dado la imperiosa necesidad que
tiene Viana de contar con esta infraes-
tructura, por nuestra situación geográ-
fica limítrofe con La Rioja y Álava, y
para hacer que nuestros polígonos in-
dustriales sean competitivos, aumen-
tando así la competitividad de las
empresas ya instaladas y posibilitando
la atracción de otras nuevas. 

El Gobierno de Navarra han enten-
dido perfectamente nuestras necesi-

dades, nos han explicado las diferen-
tes opciones existentes para la lle-
gada de la fibra óptica a Viana, y
desde el primer momento se han
puesto a trabajar en ellas, con grandes
avances.

En los últimos meses, y ya con la
responsabilidad de gestionar el Ayun-
tamiento, hemos podido trabajar de
manera más directa y en próximas fe-
chas tendremos noticias importantes
sobre el despliegue de la fibra óptica
en Viana.

Gure hirigunean eta industrial-
deetan zuntz optikoa edukitzea
ezinbestekoa da gure hiriaren ga-
rapenerako. Bi urtetan zehar
UPNren gelditasunaren ondoren,
2016 urtearen hasieratik Nafarro-
ako Gobernuarekin bilerak egin
ditugu, honek Vianara zuntz opti-
koa iristeko dauden aukera ez-
berdinak lantzen ari dituelarik.


